
谷田部一之狛江市議会議長のあいさつ 

宮坂良子副議長代読 

                

皆さん、こんにちわ。今日は平和フェスタに

お招きいただきましてありがとうございます。

ここ（エコルマホール）での開催が実現出来た

こと、本当に嬉しく思います。 

司会の方から紹介があったように、今日、議

長が出席できませんので、私、副議長の宮坂良

子が議長から預かって参りましたあいさつ文を

代読させていただきます。 

 

こまえ平和フェスタにご招待いただきまして

ありがとうございます。別の公務と重なったため、欠席となり申し訳ございません。 

実行委員会及び関係者の皆様の熱意あふれるご努力により「こまえ平和フェスタ

２０２３」が盛大に開催されますことを、心からお慶び申し上げます。 

人々の平和を願う気持ちは、いつの時代にあっても変わらないと思います。しか

し、現実にはロシアによるウクライナ侵攻がなされております。次世代を担う罪も

ない子どもたちが、巻き込まれ、傷つき、亡くなっていくことは、非常に悲しいこ

とです。多くの市民が戦争の悲惨さを身を持って知らなくなっている今、平和の尊

さを次の世代まで語り継ぐことが非常に大切なことだと強く感じています。 

今回のテーマは「明日が今日より平和になるように」と伺っておりますが、この

「平和フェスタ」が、「平和の尊さ」について考え、「語り継ぐことの大切さ」や「今

の平和を享受できる幸せ」を再確認する有意義な機会になることを願っています。 

狛江市議会といたしましても、「平和都市宣言」の精神を尊重し、平和で安全なま

ちづくりのために最大限の努力をしていきます。 

終りに、「こまえ平和フェスタ２０２３」の成功と、本日お集まりの皆様方のご健

勝を祈念いたしまして、挨拶とさせていただきます。 

狛江市議会議長 谷田部 一之  

  

以上、代読でございました。ありがとうございました。 

 


